



## Las Batuecas y la S<sup>a</sup> de Francia

Parajes salvajes y pueblos de arquitectura única

06 - 08 DIC 2024 (3 días)

V4167



Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

### Parque Natural de las Batuecas - Sierra de Francia

Situado al sur de la provincia de Salamanca, el Parque Natural de las Batuecas - Sierra de Francia forma parte de las estribaciones occidentales del Sistema Central. Está separada de la Sierra de Béjar por la fosa del Alagón, que aprovecha el río del mismo nombre para capturar aguas de la meseta del Duero y llevarlas al Tajo. Al oeste, limita con la Sierra de Gata y los Campos de Ciudad Rodrigo, con el Campo Charro al norte y con las Hurdes al sur.

### El Valle de las Batuecas

La Peña de Francia y su precioso santuario constituyen el punto más emblemático de la sierra, pero si de lugares genuinos y escondidos hablamos, el valle de las Batuecas ya sorprendió al mismo Lope de Vega, que fabuló la existencia de un pueblo salvaje, descendiente de los godos. Lo cierto es que el valle fue habitado desde el Paleolítico, como atestiguan las pinturas rupestres, pero desde el siglo XVI, el Monasterio de San José fue el único asentamiento humano de este recóndito valle.

### Algunos de los Pueblos más bonitos de España.

Algunos de los pueblos de la S<sup>a</sup> de Francia se encuentran entre los más bellos de España. Tres han sido declarados Conjunto Histórico-Artístico, lo que da una idea de la riqueza cultural y patrimonial que atesora la zona. Se trata de La Alberca, que recibe a la mayoría de los visitantes, Miranda del Castañar y Mogarraz, en el cual nos vamos a alojar por ser, en nuestra opinión, el más bello e interesante. La razón es que sobre su precioso trazado de casas y callejuelas se ha hecho una atractiva intervención artística que recuerda las gentes que lo habitaron y todavía lo habitan.

Además existen otras poblaciones de características similares dignas de visita. Es el caso de Cepeda, Monsagro, Monforte de la Sierra, etc.

## PROGRAMA

### 06 DICIEMBRE 2024

#### Visita de Miranda del Castañar y Ruta del Agua de Mogarraz.

Viaje a Miranda del Castañar (250 km, 3,5 h) uno de los pueblos declarados Conjunto Histórico - Artístico, donde

pararemos para hacer una pequeña visita, para luego proseguir viaje hasta Mogarraz, localidad en la que nos alojaremos. Antes de entrar al hotel haremos una ruta circular partiendo del pueblo en la que recorreremos bosques y tierras de labor, con esculturas integradas en el paisaje.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### **Miranda del Castañar**

e trata de un histórico pueblo cuyo casco antiguo está declarado Bien de Interés Cultural. Su paisaje urbano envuelve a todo aquel que lo visita en un conjunto de aire medieval, compuesto por construcciones populares de mampostería y madera, típicas de la sierra de Salamanca, y casas blasonadas en piedra de sillería, contando con la plaza de toros más antigua de España. Sus calles pasarán a ser conocidas a lo largo del mundo gracias a la reciente acreditación del municipio como uno de los Pueblos más Bonitos de España.

### **Mogarraz**

A causa de su aislamiento natural Mogarraz ha conservado su arquitectura civil y militar en perfecto estado. Es una villa medieval construida y repoblada en el siglo XI por franceses, gascones y roselloneses, procedencia manifiesta en sus apellidos de origen galo. Se ha conservado perfectamente hasta nuestros días su arquitectura civil de tramonera y piedra. Destaca su agricultura en terrazas perfectamente integradas en la naturaleza lo que llama la atención del visitante. Mogarraz conserva sus tradiciones folclóricas, culturales y religiosas en los dinteles esculpidos de sus puertas, se habla de su historia en epigramas, de su religión, de sus miedos y esperanzas. Su artesanía es extensamente conocida en toda España y en el extranjero, sobretodo su joyería y trajes tradicionales, sus bordados serranos todo ello traído y llevado por ricas leyendas épicas y de moras encantadas por nuestros arrieros de un punto al otro de la Vía de la Plata...

## RUTAS

### **Camino del Agua de Mogarraz Distancia: 7 km, Subida 300 m, Bajada 300 m**

Con origen y final en Mogarraz, esta ruta circular transcurre a través de frondosos bosques y como su propio nombre indica tiene el agua como protagonista ya que nos encontraremos en el paseo con el río Bocino, el arroyo Milano, y el arroyo Arromilano. Al agua y la naturaleza le han añadido otro aliciente, seis esculturas de diferentes artistas de Castilla-León, todas con el lema "Arte en la Naturaleza".

## ALOJAMIENTO

Hotel Spa \*\*\*\* Villa de Mogarraz en Mogarraz (MP)

## **07 DICIEMBRE 2024**

### **El Valle de las Batuecas. Visita de la Alberca.**

Comenzando en las inmediaciones del Convento de San José de las Batuecas, único asentamiento habitado del valle, remontaremos el río deteniéndonos a admirar las pinturas rupestres de las Cabras Pintadas. Tras la ruta dispondremos de tiempo suficiente para visitar la preciosa localidad de la Alberca, símbolo de la comarca.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### **La Alberca**

La arquitectura única en armonía con la naturaleza hizo de esta localidad serrana la primera en ser declarada Monumento histórico artístico así como uno de los pueblos más bonitos de nuestro país.

## RUTAS

### **Las Batuecas y la Cascada del Chorro Distancia: 12 km, Subida 500 m, Bajada 500 m**

Partimos del camping habilitado y por la llamada senda accesible llegamos al Convento, cuya tapia sur bordeamos hasta encontrar un puente que nos permite acceder a un bello mirador sobre todo el conjunto. Tras regresar a la senda principal continuamos remontando el río. Nuevamente tenemos la opción de hacer un extra y acercarnos a ver las pinturas rupestres de las cabras pintadas, testigo de pobladores que habitaron el valle hace miles de años. El sendero sube y baja acompañando al río, con preciosas vistas del cañón que forma, hasta su unión con el

arroyo del Chorro, donde la pendiente se endurece mientras se remonta el arroyo que conduce a la espectacular cascada del Chorro. Regreso por el mismo camino.

## ALOJAMIENTO

Hotel Spa \*\*\*\* Villa de Mogarraz en Mogarraz (MP)

## 08 DICIEMBRE 2024

### El Bosque de los Espejos. Viaje de regreso.

Por la mañana haremos una interesante ruta circular partiendo del pueblo de San Martín del Castañar, y pasando por los pueblos de Sequeros y Casas del Conde. El recorrido cuenta con algunas propuestas artísticas integradas en la naturaleza. Tras la ruta emprenderemos el viaje de regreso.

## RUTAS

### El Bosque de los Espejos Distancia: 12 km, Subida 375 m, Bajada 375 m

El Camino Asentadero - Bosque de los Espejos es un sendero circular con obras de arte en la naturaleza. Discurre por el Parque Natural de las Batuecas Sierra de Francia entre los municipios de San Martín del Castañar, Las Casas del Conde y Sequeros, al sur de la provincia de Salamanca.

## INFORMACIÓN

**Precio:** 465 €

### Alojamientos:

Hotel Spa \*\*\*\* Villa de Mogarraz en Mogarraz

Suplemento habitación individual: + 75 €

### Comidas:

Media pensión incluida

### Transporte:

Furgoneta

Opción vehículo particular: descuento de 40 € por persona.

### Otros Servicios:

Un acceso a spa incluido en el precio

## EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría  
Guías de Geographica

## EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta  
Bebidas no incluidas en los menús concertados  
Cualquier otro concepto no incluido expresamente

## MATERIAL

Pantalones de trekking  
Camisetas transpirables de manga larga  
Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)  
Chaqueta de plumas ligera (opcional)  
Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)  
Botas o zapatillas de trekking  
Gorro y guantes  
Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta  
Cubre-mochila impermeable  
Bastones telescópicos (recomendable)  
Protección solar y gafas de sol  
Ropa y calzado de calle  
Maleta o bolsa de viaje

## SEGURO INCLUIDO

### SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

#### **Seguro incluido de forma gratuita.**

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

**No es un seguro de viaje.**

### **Coberturas**

#### **Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:**

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

#### **Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:**

Hasta 12.000 euros

### **En caso de accidente**

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

## SEGUROS OPCIONALES

## SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

### Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España (ampliable por tramos).  
[Ver causas de anulación.](#)

### Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

### Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en [siniestros@ergo-segurosdeviaje.es](mailto:siniestros@ergo-segurosdeviaje.es) o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

### Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

## CONDICIONES

### CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 93,00 € antes del 11/11/2024.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 26/11/2024.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

### Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

## CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

### 1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

### 2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 27/11/2024 a 02/12/2024: Gastos de cancelación de 186,00 €
- De 03/12/2024 a 04/12/2024: Gastos de cancelación de 279,00 €
- De 05/12/2024 a 06/12/2024: Gastos de cancelación de 465,00 €

## DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

## VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

## FORMAS DE PAGO

### CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

### POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- Banco Santander ES02 0049 0575 2722 1107 4017
- Open Bank ES71 0073 0100 5404 4371 8018
- CaixaBank ES12 2100 4381 7002 0006 6973 (solo transferencias)

## DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.